



大和中ロータリークラブ会報

YOU ARE THE KEY あなたが鍵です

1985~'86 R.I 会長 エドワード F カドマン

上田会長 クラブターゲット 仲よく 語ろう ロータリー

第 361 回 例会 60 年 9 月 5 日 第 367 号

出席報告

| 会員数 | 出席数 | 出席率 | 前回の修正 |
|-----|-----|--------|--------|
| 55名 | 46名 | 86.79% | 98.15% |

欠席者(7名) 病欠(2名)

布施 原田 橋本 細野 石渡 大西 竹本

本日のプログラム 9 月 12 日

寺田伍六君 山中忠誠君 「職業卓話」

次週予定 9 月 19 日

沼田 暁氏(大和市国際青年の年推進協議会々長)
「国際青年の年に因んで」

司会 SAA 伊藤英夫君

ソングリーダー 北砂富三君 「君が代」
「我等の生業」

上野良一ガバナー公式訪問

《ゲスト》

上野良一第259地区ガバナー

真崎 勇 第11分区代理

MR. & MRS. Willson (Australia Rosebud R.C.)

服部裕子嬢(交換留学生)

《ビジター》

青木 哲君(藤沢北) 宮崎良二君(横浜鶴峰)

仁科真人君 加藤哲也君(横浜瀬谷)

岩瀬 至君 加藤良興君(綾瀬)

星 幸男君 堀内勝正君 奥岨宏一君

岩瀬猛男君 南雲浩一郎君(大和)

吉村 茂君 沢田清次君 関 輝武君(座間)

福田武辯君(大和田園)

《会長報告》 ー 副会長代行 ー

。実は上田会長が2日に病に倒れられ、現在市立病院に入院をしておられます。詳しいことは幹事より報告があるかと思えます。副会長という立場の私がおの間代理をつとめることとなりますので皆さん宜しくお願い致します。

。本日はガバナーの公式訪問という大変大切な又記念すべき日とございまして、通常とかわりまして午前9時~10時が会長幹事との懇談、10時よりクラブ協議会ということで、皆様のご協力のもと無事終了して参りました。お蔭様で今後10ヶ月の活動に対しましてガバナーより適格且つ具体的な御示唆をいただきました。

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

事務所：大和市中心1-5-40
大和市商工会館内
☎0462-63-7926
例会場：大和市大和南1-4-4
八千代信用金庫大和支店4階
☎0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より
会長：上 田 利 久
会長イクト：藤 田 重 成
副会長：富 沢 重 徳
幹 事：近 藤 富 士 男
会報委員：松 崎・種ヶ島・木 村

。青少年交換留学生として当クラブより送り出しました服部裕子さんがオーストラリアでお世話になりましたホストファミリーのウィルソン御夫妻が来日され、本日例会に出席されておられますので一言御挨拶をいたゞきたいと思います。

MR. TED WILLSON (通訳: 服部裕子嬢)

今日ワ、会長さんをはじめロータリアンの皆様。私はオーストラリアのロゼバッドから参りました。私達は裕子の最後のホストファミリーであり、彼女はオーストラリアにいた時は良い日本の大使としてその役目を果たしました。私達がオーストラリアを出てきました時は、ちょうど冬が終わった頃でしたので、日本に参りまして大変暑く感じられました。これから私達は京都を廻って帰ります。バナーをどうもありがとうございました。日本の旅を楽しんで帰ります。どうもありがとうございました。

《幹事報告》

- 。上田会長が月曜日のお昼頃、過労ということで市立病院に入院されました。火曜日にお見舞に伺いましたところ、だいぶ元気そうでしたが精密検査等を行なうということで暫らく休まれることになりました。
- 従いまして富沢副会長が代行しておりますが、クラブ細則第3条 第3節に基きまして会務代行ということで参りたいと思います。
- 。本日 例会終了後、臨時理事役員会を開催致しますので宜しくお願い致します。

クラブの円滑な運営

クラブが走り続けるには燃料が必要であるが、その燃料は、高価ではないが品質の高いものである。走行距離は、小さな目盛で計られるのではなく、地域社会という大きな観点から評価されるのである。会費でもなく罰金でもなく、クラブ奉仕こそが私達のクラブを活発に動かす力となる。このクラブ奉仕という燃料を注ぎ、私達の前途を見守ろうではないか、

《ゲストスピーカー》 上野良一ガバナー

紹介：本日はオーストラリアからのお客様も混じえ大変国際的な例会で私にとっても大変印象深い例会です。すでにロータリーの友6月号でご覧になり上野ガバナーの事についてはご存じのことゝ思います。又本日は例会前のクラブ協議会に於きまして大半の方はガバナーのお人柄についてもお解りいただいたことゝ思います。横濱にあります(株)上野運輸商会の代表取締役専務としてご活躍されておられます。上野運輸商会は私共座間クラブの創立時のガバナーであられました故、上野泰氏と上野豊氏と今年度の上野良一氏と一つの企業で3人のガバナーを出しておられます。

昭和47年川崎南RCにご入会になり51年に横浜中RCが設立されました時の初代会長ということで御活躍されました。その間地区副幹事、分区代理等を歴任されておられます。クラブ協議会等でもお解りの通り非常に明解なご指示と誠実で抜群の行動力をお持ちのガバナーでいらっしゃいます。

(真崎分区代理)

皆さん今日ワ、初めて当クラブにお伺い致しました。今日はエドワード・F・カドマンRI会長夫妻来日歓迎セッションが東京であり出席しなくてはなりません為、早朝から皆様にご迷惑をおかけしまして申し訳ありませんでした。

本日は当クラブの特別代表であられました大和クラブの星さんがお見えでいらっしゃいますし、歴代の芦田、亀谷、寺田、長谷川、猪熊の会長さんがご出席下さり激励賜ることに厚く御礼申し上げます。又当クラブより亀谷直前分区代理をクラブ奉仕の委員として、北砂さんを青少年交換の委員として地区の方にお差し向け下さいまして私を大変御支援賜っておりますことを心からお礼申し上げる次第です。

さすがにスポンサークラブの大和から5名の方々が応援にかけつけておられるということはいかに大和RCが大和中RCを愛しているかということ

をつくづくとうらやましく存じあげる次第です。又、幸運なことにはオーストラリアのロゼバッド RCのMR. Ted WillsonとMRS Ivon Willson御夫妻がお見えでいらっしゃいますし、その時お世話になりました服部裕子さんがお元気な姿で出席しておられるというような中で私がお話をさせていただくということは誠に光栄に存じます。クラブ会報を見ておりましたら亀谷さんがカントのことについて語っておられたり、目標の要約には上田会長が決議23-34についておまえの見解を述べよというような難しいことが書いてあり、いさゝか頭が痛かったのですが、幸いご欠席ですのでこし気楽にやらせていただくと考えております。さて、太平洋の時代が来ると言われております。1980年代の世界経済にとり環太平洋経済圏というのは非常に高い成長率を備えた地域です。しかし地域の中核をなしているのはアメリカでしてその規模、経済の先進性等から世界一の地位であるという事は否めない事だと思います。そして1990年代を左右する技術開発とか、労働人口の増加率といった指標から見ましても、そのダイナミズムは失なわれておりません。そしてヨーロッパが成熟経済であるのに対しアメリカは進行経済の段階にあり、依然としてその競争力、向上意欲というものは盛んです。このようにアメリカが太平洋経済圏に於きまして規模からすれば最大の存在ですが、アメリカは西ヨーロッパとの関係が深く、カナダとの関係を除きますと、太平洋経済圏各国の実質的な結びつきというのは日本に一步譲っているというのが実状です。そういった意味で日本の経済成長とリーダーシップという事が各国から注目され、期待を集めていると私は思います。日本人は外国から沢山の文化を吸収しましたし同化していく事には非常にたくみな民族であるといわれております。しかし自分より優れたと思われる文化の需要にのみ熱心であり、自分より劣ると思った文化に対しては好奇心をむけようと今だに

していません。日本の歴史を見てみても日本人は強者から学ぶことは熱心であるが弱者からは学びとろうという姿勢は全く考えられません。欧米の列強は植民地をつくりましたが植民地文化の中から自分が学ぶべきことは学び自分の文化のこやしとしてきました。

国際理解とか国際交流という事は異文化間の理解交流という意味であり、中心を異文化にすえていかなければ真の理解も交流もないと私は思います。平和国家というならばその経済力に対応した応分の国際協力を果たしてこそ世界に重きをなす存在として日本は認められることになると思います。現在、多くの国々で人々は飢餓の為死に、年間4~5の割合で戦争がおり、核の恐怖が暗く大きく地球をおおっています。こういう問題を解決するのは人間以外にありません。どこの国にも国境を超越した人間同志の協力が如何に可能かを探究している人達がいます。人間は必ず人間として協力しあえるものだとは確信している人達であります。この人達こそは我々ロータリアンであります。私は今年 V. S. O. P. の年にしたいということをお呼びかけています。Vitality Speciality Originality Personarityです。お互に人格を尊重しあい一人一人が持てる知識、経験、特色というものを如何なく発輝し創意にうち活力横溢した参画と実践の年度としたいと要望しているわけです。先程のクラブ協議会を通し大和中クラブが若々しく活力に満ちたクラブであるということをお敬意をもって感じることが出来ました。このVitality創造力、経験、知識をいかに発揮され、当地区の中でも輝やかな業績を残され、21世紀を担う青少年に対して彼等に希望と夢と誇りを与える、そういう行動を実践されることを切に切に要望申し上げます。

《委員会報告》

国際奉仕委員会 委員長 後藤定毅君

本日お見えになっておられますウィルソンさんご夫妻を囲んで夕方6時30分よりスカイパレス雅翔で歓迎夕食会を開催したいと思います。是非ご都合のつきます方々のご出席をお願い致します。尚ご出席下さいます方は私までご連絡下さい。

ロータリー情報委員会 委員長 長谷川清一君

再度のお願いですが9月9日(月)午後7時30分より“たまも”で第1回炉辺会合を開催致しますので是非お出かけ下さい。先程ガバナーよりいろいろご指導いただきましたが、ロータリー活動というのはやはり出席していたらかないことには情報が伝わりません。是非ご参加をお願い致します。

ゴルフ同好会 委員長 松本三郎君

来る10月3日(木)にクラブコンペを開催致します西熱海ゴルフクラブです。多数のご参加をお待ちしております。

《お祝》 おめでとうございます！

御夫人お誕生日 児玉 清君浦子夫人(9月5日)

長谷川清一君好子夫人(9月7日)

結婚記念日 芦田敬治君 (9月10日)

入会記念日 菊地康公君 (57年8月26日)

小林 勇君 (59年9月6日)

児玉 清君 (“)

木村誠二君 (“)

染矢信行君 (“)

《スマイルボックス》 委員長 古川巖君

上野良一第259地区ガバナー

①皆様と共に学び、友情を深めあう機会を得て幸せです。本日は早朝より大変お世話になります。クラブの益々のご発展と皆様のご健勝を祈念申しあげます。

②上田利久会長にお目にかゝれることを楽しみにして参上致しましたが急病にて入院検査中の由、承り案じております。呉々もご自愛下され一日も早く快方される事を祈念申し上げ

ます。

真崎 勇 第11分区代理 残暑厳しい中、ガバナー公式訪問御苦勞様です。宜しく御指導お願い申し上げます。

青木 哲君(藤沢北)お世話になります

仁科真人君(横浜瀬谷)ガバナー公式訪問に同席感謝しております

加藤良興君(綾瀬)お世話様になります

岩瀬 至君(綾瀬)本日も宜しく

星 幸男君(大和)ガバナー公式訪問を記念して堀内勝正君(大和)久し振りにお邪魔します

奥嶋宏一君(大和)お世話になります

南雲浩一郎君(大和)いつもお世話になります

岩瀬猛男君(大和)お世話になります

福田武辯君(大和田園)はじめてお目にかゝります。これからも宜しくお願い致します

富沢重徳君 近藤富士男君 上野ガバナー本日はお暑い中、当クラブ公式訪問ありがとうございました。クラブ協議会に於きましてのガバナーの適切なアドバイスを心にとめ八年生クラブとして頑張っ参ります。

亀谷志郎君 ガバナーの公式訪問に感謝しまして益々の御活躍をお祈りします。

伊藤英夫君 芦田先生、子供が大変お世話になりました。お蔭様で元気になりました。

松崎正実君 ①松本三郎さん、先日はお世話になりました。有難うございました。

②大和市々民総体剣道の部で、有段者相手に公式戦初勝利。勝つ楽しみを知りました。

菊地康公君 新事務所 お立寄り下さい

大和中央林間3-19-8 TEL 73-0527

金井大輔君 上野ガバナー本日は大変にご苦勞様でございます。広報委員長として、真のロータリアンとして御指導通り頑張っ参りたいと決意致しました。本日は大変に残念であります。社用で例会を欠席しなければなりません。次回、又お逢い出来る日を楽しみにしてスマイルさせていただきます。